



Selamat Datang Tahun Baru 2025, Lembar Baru, Semangat Baru

Dr. Ir. Hendri, ST., MT - JMN.OR.ID

Dec 31, 2024 - 18:37



Hendri Kumpai

INDONESIA - Hari baru, tahun baru. Udara pagi menyambut hangat, meski masih terasa sisa-sisa langkah kita di tahun 2024. Di balik kerlip kembang api dan gemuruh sorakan pergantian tahun, ada momen hening yang mengajarkan kita satu hal: rasa syukur. Ya, 2024 telah menjadi saksi perjalanan kita—kegagalan yang mendewasakan, keberhasilan yang membahagiakan, dan segala perasaan di antaranya.

Namun kini, lembar baru terbuka. Tahun 2025 adalah peluang emas, kanvas kosong yang siap kita lukis dengan warna-warna kehidupan. Inilah saatnya untuk melangkah dengan semangat baru, mengarungi waktu dengan niat menjadi pribadi yang lebih baik dalam segala hal.

Mari kita tekun dalam usaha, sabar dalam menghadapi rintangan, dan bersyukur atas setiap nikmat yang hadir. Disiplin menjadi bekal utama untuk melangkah lebih jauh, sementara kehati-hatian menjaga kita agar tetap berada di jalan yang benar. Ramah dan santun bukan sekadar sopan santun, melainkan jembatan yang menghubungkan kita dengan sesama. Rendah hati dan menghargai setiap orang adalah tanda jiwa besar, dan rajin adalah kunci menuju cita-cita yang telah lama kita impikan.

Sebagai anak bangsa, kita diingatkan untuk terus mengabdikan. Bukan hanya kepada negara, tetapi juga kepada masyarakat, keluarga, dan diri sendiri. 2025 adalah panggung baru untuk terus memperbaiki diri, sekecil apa pun langkah itu. Tak apa jika jalannya perlahan, yang penting terus bergerak.

Mari kita percaya bahwa bertambahnya usia bukan sekadar bertambahnya angka, tetapi juga bertambahnya kebahagiaan dan kemakmuran. Hidup adalah tentang pertumbuhan, tentang bagaimana kita belajar dari masa lalu untuk menciptakan masa depan yang lebih baik.

Selamat datang, 2025. Kita siap menyambutmu dengan hati penuh harap, tekad penuh semangat, dan jiwa penuh syukur. Mari kita jalani tahun ini dengan sebaik-baiknya, karena setiap detik adalah kesempatan untuk menjadi versi terbaik dari diri kita.

Tahun baru, semangat baru. Ayo bergerak menuju masa depan yang gemilang!

Jakarta, 30 Desember 2024

Hendri Kampai

Founder Publication Hubs of Doctor (PHD.OR.ID)